

Señala dirigente de la JDC:

"LA RENUNCIA DE ALGUNOS MILITANTES NO AFECTA A LA BASE DEMOCRATOCRISTIANA"

La juventud democrata cristiana sostiene que la renuncia de algunos militantes a la colectividad no ha afectado a las bases en todo el país, y así lo explica a "La Prensa", Edgardo Viveros, miembro de la Comisión Política Nacional de la JDC y presidente provincial del Cuarto Distrito.

"En el caso de este Distrito —señala Viveros— al cual pertenecía el diputado Pedro Videla, su salida no ha repercutido en absoluto dentro de la base, por cuanto no se ha registrado renuncia alguna de parte de los militantes".

"Creemos que la decisión de estas personas es respetable desde el punto de vista de una posición muy personal, pero en ningún caso ha sido el sentir de la base juvenil especialmente, quien sigue consciente de que el papel del PDC debe ser una actitud de izquierda".

Para Viveros esta actitud del Partido Demócrata Cristiano se traduce en un compromiso con los cambios hacia una nueva sociedad "inspirada en los auténticos valores cristianos, es decir un compromiso con los humildes y con aquellos que no han tenido participación alguna en la conducción del país hasta antes del Gobierno de Eduardo Frei".

COMPROMISO

El dirigente juvenil expresa que "nuestro compromiso con los cambios nos hace mirar con buenos ojos todo aquello que signifique la destrucción del sistema capitalista y la dependencia externa. Pero no nos quedamos solamente en eso, porque además de plantear la destrucción del sistema capitalista manifestamos que debemos impulsar la construcción de la sociedad socialista comunitaria, que significa la participación de todos los sectores de la ciudadanía".

"Dichos cambios no deben ser para el Estado sino para el pueblo mismo donde los conductores no sean un grupo de burócratas sino que los trabajadores organizados", agrega Viveros.

TAREA DC

"Esa es la gran tarea en que los jóvenes democratacristianos queremos comprometernos y es por ello que a

la Unidad Popular le hemos dicho que contarán con nuestro apoyo para todos aquellos cambios que signifiquen el progreso y desarrollo de Chile, pero lamentablemente nos hemos encontrado con una política sectaria, que se traduce especialmente en persecución funcionaria".

Refiriéndose siempre a esta política sectaria, Edgardo Viveros señala que ésta se manifiesta hasta en las cosas más simples "y es por eso que rechazamos las imputaciones de aquellos que se van en el sentido de que la base se estaría "derechizando".

Posteriormente, al mencionar la actitud del ex Presidente de la JDC, Luis Badilla, el dirigente juvenil dice que "Badilla siempre optó por una política superestructural, en muchas oportunidades razonable, pero que en todo caso no contaba con el sentimiento real de las bases, situación que lo hizo desvincularse de ella". Viveros

aduce las mismas consideraciones para el diputado Pedro Videla, cuya renuncia no ha afectado a la base militante del Distrito al cual pertenecía.

SE QUEDAN

Al explicar la razón de la mayoría para permanecer en el PDC, el dirigente juvenil explica: "Nuestra fe y confianza en los valores y principios de nuestro partido nos hace permanecer más firmes que nunca, porque creemos que cualquier proceso debe contar con el pensamiento cristiano como uno de sus impulsores y esto lo hemos definido en la campaña presidencial y en el Gobierno de Frei".

"Además esta revolución debe estar inspirada en lo que es la idiosincrasia del chileno, es decir esta revolución debe ser democrática, popular, porque es el pueblo su principal impulsor y además pluralista". "Por esto seguiremos luchando y la-

mentamos la decisión de aquellos que no han tenido fe en estos postulados".

Finalmente, Viveros recalca que la denominada crisis del Partido Demócrata Cristiano no es tal, situación que queda a la vista con el caso del Cuarto Distrito, que comprende San Bernardo, Melipilla, Maipo y San Antonio, donde el campesino, el obrero de ferrocarriles, el portuario y el estudiantado sigue fiel a los postulados que inspiran a la Democracia Cristiana.



Edgardo Viveros en la posición

de la JDC, da a conocer la renuncia de algunos militantes.